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                   O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
SOLICITA ao Executivo Municipal que sejam providenciados patrolamento, 
encascalhamento  e alargamento na Linha Francisca. 
 
                 Justificativa: Tenho consciência da ocasião de recentes 
chuvaradas, somando-se ao fato de que a referida linha já estava em 
precárias condições a cerca de dois meses. Destaco que o Secretário de 
Obras tem sido advertido em sessões plenárias, havendo registro formal, 
contudo, parece negligente em relação à situação. Tenho grande 
preocupação com o povo, por isso peço encarecidamente que o secretário 
em tese observe com atenção à questão ora apresentada, em vista da 
necessidade que estas pessoas têm enfrentado para se deslocar.  

 
 
 

Sala de Sessões, 8 de abril de 2013. 
 

MARCOS CESAR GARCIA 

Vereador do PP 

 
 


